

# LE MONITEUR



## C'est parti pour Sky 56

E. N. | le 27/03/2015 | [Collectivités locales](#), [Rhône](#)

### Lyon -

Dans les mois qui viennent, le quartier de la Part-Dieu, à Lyon, va voir pousser un bâtiment tertiaire. D'une surface utile de 30 700 m<sup>2</sup>, Sky 56, conduit en copromotion par Icade et Cirmad, s'élèvera sur 13 niveaux et comptera 328 places de stationnement. Une promesse de vente en état futur d'achèvement (Vefa) a été signée à l'occasion du Mipim par Gecina auprès des deux promoteurs, lesquels ont déjà réservé 25 % de la surface pour leurs propres besoins.

Cette nouvelle tour dans la skyline lyonnaise a été conçue par l'atelier d'architecture Chaix & Morel Associés et l'agence lyonnaise AFAA. « Des failles fragmentent le monolithe en quatre volumes », soulignent les concepteurs. La future tour sera revêtue d'une façade de verre.